

Bericht des 1. Vorsitzenden der Bremer Schachjugend

Das erste Jahr als 1. Vorsitzender der Bremer Schachjugend im Landesschachbund Bremen e.V. war sehr ereignisreich. Zum Pflichtprogramm gehörte hauptsächlich die Leitung der alle zwei Monate stattfindenden Vorstandssitzung, sowie die Unterstützung aller Vorstandsmitglieder bei ihren Aufgaben. Außerdem habe ich die Internetpräsenz der BSJ erneuert und Ende letzten Jahres die Homepage neu gestaltet. Außerdem konnte man mich bei einigen Schachveranstaltungen in Bremen als helfende Hand antreffen. Anfang dieses Jahres durfte ich zusammen mit dem Jugendsprecher der BSJ, Alexander Lattreuter, Bremen bei der Vollversammlung der DSJ in Mannheim vertreten. Die letzten Monate waren vor allem geprägt von der Planung und Organisation der Fahrt der Bremer Delegation zu den Deutschen Jugendeinzelmeisterschaften in Willingen sowie der Vorbereitung der Mitgliederversammlung der BSJ am 17. Juni 2024.

Bremen, den 26.05.2024

Jethro Aldrich Bartel